



Rechaza diputado enojo

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado morenista **Ricardo Monreal** aseguró ayer que no hay enojo después de que fueron enviados detrás de unas vallas durante el mensaje por el primer año de Gobierno de Claudia Sheinbaum, y confió en la buena fe de los organizadores.

“No hay enojo, hay simplemente buena fe de parte de los organizadores, no de la Presidenta; ni se dan cuenta

de qué mecanismos se usan para el establecimiento del orden, pero no hay quejas ni nada, hay no sólo buen ánimo, sino hay reconocimiento a la Presidenta por su trabajo de este año”, dijo.

Monreal aseguró que no pasa nada y que seguirá asistiendo a los eventos convocados por la Presidenta.

“Yo seguiré yendo, aunque tenga vallas, porque me gusta escuchar a la Presidenta”, indicó.